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～議会・市政情報～

豊田市ではこれまで「健康増進計画」を策定し、健康増進の取組を進めて
きましたが、本年３月に「健康増進計画」「食育推進計画」「自殺対策計画」の3計画を
包含した「健康づくり豊田２１計画」を策定しました。近年、豊田市の平均寿命、健康寿命は
共に向上傾向にあるものの、その差はほぼ変化していないことから、高齢化の進む中、全ての
人が生涯にわたり健やかな人生を全うできるように、現在の健康づくりの取組について計画の
基本目標に沿って提案も交えながら質問しました。提案としては最近では認知症の発症時期も
予測できる脳ドック検診への助成拡充と身近な体を動かせる場所として身近な公園・広場への
インクルーシブ遊具の設置及びその周辺歩道の整備を訴えました。

～９月定例議会～

健康寿命延伸、「健康づくりの取組」について質問しました。

これまで原則1年生～4年生までの児童が対象の
放課後児童クラブが、令和7年度から５，6年生
まで対象が拡大され全学年の児童が受入れ可能
となります。両立支援や女性活躍の観点からも、
これまでも多くの方からの声もいただいており、
私たち市民フォーラムでも市長に要望書を提出
するなど取組んできましたが、この度、実現す
ることとなりました。

１０月１日より、市民の利便性を高めるため
これまでの電話での受付方法に加え、新たにLINE
（２４時間、３６５日）での受付を開始します。

【LINEの入力項目】
・氏名、電話番号、粗大ごみの種類（写真）、品目数、置き場など

2025 年10月に豊田市で、国際連合経済社会局
（UN DESA）が主催する「国際首長フォーラム
（International Mayors Forum）」が開催され
ることが決定しました。
当会議の日本開催は初めてです。

出展：国際連合

「国際首長フォーラム」について
世界各国の都市の代表者が集まり、都市運営
に関する知識や経験の共有と、共通の課題を
解決するための協力関係の構築を目的とした
国際会議。持続可能な都市開発、気候変動対
策など、多岐にわたる現代の都市課題につい

て議論が行われます。

令和6年4月から実施して
いる市内の園や小中学校
こども発達センターに通
う子達への給食費無償化
事業で、豊田市の給食の
提供を受けられない市内
在住の子に対して無償化
に対する代替え施策を講
ずべき対象者へ現金によ
る代替え給付を行います

今後9月～10月に保護者の方への通知と申請受付が始まります。

「クルマのまち」豊田市として、市内のまちづくりを永続的に発展させていくには、産業の
活性化は欠かせません。 自動車関連企業が多い豊田市にとって自動車産業の活性化につながる、
車ファンやモータースポーツファンの拡大は税収増の側面からも重要な取組となります。

・日本にラリー文化を定着させる
・車に興味関心を持つ人を増やす
・自動車産業に携わる人材の育成
・山村地域の活性化
・ラリーを通した交通安全啓蒙
・市内産業の活性化（賑わい創出）

【ＷＲＣ継続開催の意義】

～ＷＲＣで豊田をラリーの聖地に！～

豊田市が市民一人当たりに
使う市費は中核市の中では
１位と高い水準であること。
また、現在の市債・基金残
高を含む財政状況において
市民サービスの水準低下や、
事業削減することなく開催
出来ることを議会で確認し
ました。

【万円】

インクルーシブ複合遊具



https://www.Instagram.com/takeda_r5/?r=nametag
日々の活動など投稿しております、フォローをお願いいたします

『暮らしたい』『訪れたい』豊田市づくりに
笑顔・対話・実行で取り組みます！

ま ち

Instagram

～活動紹介～

～くらしの相談～

～トピックス～
私の所属する会派「市民フォーラム」（組合系議員９名で構成）で作成した
「令和７年度に向けた政策要望」書を8月26日に豊田市太田市長に提出しました。
要望書では、25のカテゴリーで33項目の具体的要望を、本市がかかえる社会的
課題に対して市民の想いを形にする部局横断的な政策内容として私たちの上部
団体の政策指針４つの柱を軸にまとめました。

・公共交通の維持に向けた人材確保支援 ・高齢者の移動支援
・水素発電設備の導入に関する支援 ・避難所開設における規定の改定
・病児保育の受入れ対応の緩和 ・人で賑わう駅前広場の活用
・放課後児童クラブの全学年受入れに向けた環境整備・・・など33項目

先進的な取組をしている他市町村や市内市有施設への視察を通して得た知見を
今後の取組や提案に生かしていきます。

地域での社会貢献活動や地域行事に参加するなど、地域での活動にも取り組んでいます。

ボランティア参加をはじめ、様々な組合活動にも取り組んでいます。

札幌市中央卸売市場

豊田市卸売市場
再整備に向け視察

古瀬間聖苑足立区高架下ＬＡＢ

ＳＤＧs構築事業

豊田加茂建設事務所
豊田警察署との情報
共有会

「社会を明るくする運動」

街宣活動

連合愛知豊田地協

街宣活動

中山小学校新体育館内覧会 各地域の夏祭り

令和6年度中に空調設備も設置予定

三互労組スポーツ大会 「おいでん祭り・花火」

清掃ボランティア

御内平県道支障木伐採
老木の伐採を
しました県道沿いの桜の木が老木化し、

枝が車道に落ちることで事故に
つながるとの相談を受けました。
県道を管理する、豊田加茂建設
事務所に老木の伐採と健康木の
枝打ちをしていただきました。 ～ご提案ありがとうございました～

https://www.instagram.com/takeda_r5/?r=nametag

